



POSTE:	CONSEILLER(ÈRE) PÉDAGOGIQUE EN FORMATION GÉNÉRALE AUX ADULTES - PROGRAMMES DE MATHÉMATIQUES, SCIENCES ET INFORMATIQUE
SERVICE:	EDUCATION DES ADULTES
CONCOURS N°:	FPCP-MASCTECH2206-01
LIEU DE TRAVAIL:	MONTREAL
STATUT:	RÉGULIER À TEMPS PLEIN
ENTRÉE EN FONCTION :	JUILLET 2022

Kativik Ilisarniliriniq est une commission scolaire proposant des services éducatifs dans les 14 communautés du Nunavik. Le centre administratif de Montréal devrait être appelé à déménager au Nunavik.

Sous la supervision du directeur adjoint du service de l'éducation des adultes et de la formation professionnelle, le titulaire du poste doit offrir des conseils et du soutien aux écoles afin de mettre en œuvre, de développer et d'évaluer les programmes d'études, la gestion de classe et le matériel d'enseignement.

FONCTION & TÂCHES:

- Soutenir et assurer une éducation de qualité supérieure et pertinente sur le plan culturel aux communautés du Nunavik notamment en ce qui a trait aux programmes de mathématiques, sciences et informatique à la formation générale des adultes dans un environnement de langue seconde;
- Aider les enseignants et les conseillers pédagogiques à intégrer de nouvelles technologies dans le cadre de nos programmes;
- Participer au développement des programmes et du matériel pédagogique de façon à ce qu'ils soient alignés avec la culture, la langue et les valeurs inuites et avec le nouveau curriculum à la formation générale des adultes;
- Soutenir le programme fondé sur les compétences et le promouvoir auprès des administrateurs scolaires, des enseignants et d'autres employés concernés.
- Diriger des séances de formation / des ateliers avec des enseignants en personne ou avec du soutien technologique (classe virtuelle, vidéoconférence et autres);
- Développer des situations d'apprentissage et d'évaluation de même que du matériel de soutien;
- Collaborer avec des membres des différents services et des différentes cultures sur le développement de matériel;
- Soutenir des projets particuliers dans ces champs d'enseignement à l'aide de compétences en pensée créative et résolution de problèmes;
- Exécuter des tâches connexes à la discrétion de son supérieur immédiat.

QUALIFICATIONS:

Diplôme de premier cycle dans une spécialisation pertinente, notamment l'éducation.

La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.)

EXIGENCES:

- Connaissance et expérience approfondie dans l'application des programmes de la FBC et de la FBD du renouveau pédagogique à la formation générale des adultes;
- Qualifié légalement pour enseigner dans la province de Québec;
- Expérience comme enseignant;
- Une connaissance approfondie du français et de l'anglais est essentielle;
- Littéracie informatique;

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX:

Conformément à la convention collective du SPPEOM pour les professionnels. Ce poste appartient au corps d'emploi 2104, dont le salaire annuel varie de 46 114 \$ à 82 585 \$ selon les qualifications et l'expérience.

En plus du salaire, vous pourriez être admissible à des avantages sociaux tels que : **et, lorsqu'applicable, à d'autres avantages sociaux tels que :**

- 20 jours de vacances annuelles;
- 2 semaines de congé pendant la période des fêtes;
- Horaire d'été;
- Logement;
- Allocation nordique;
- Voyages sociaux;
- Transport de nourriture.

Tous les avantages sociaux sont accordés au prorata de la tâche.

DÉLAI POUR POSTULER : 16h00 le 17 juin 2022

FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL À :

applications@kativik.qc.ca

Vous devez indiquer FPCP-MASCTECH2206-01 dans l'objet du courriel

**Ressources humaines
KATIVIK Ilisarniliriniq**

Nous communiquerons seulement avec les personnes dont nous aurons retenu la candidature.

*L'utilisation du masculin aux présentes découle uniquement d'une volonté de simplification linguistique.



POSITION:	EDUCATION CONSULTANT IN ADULT GENERAL EDUCATION – MATHEMATICS, SCIENCES AND COMPUTER PROGRAMS
DEPARTMENT:	ADULT EDUCATION
COMPETITION No.:	FPCP-MASCTECH2206-01
LOCATION:	MONTREAL
STATUS:	FULL-TIME REGULAR
STARTING DATE:	JULY 2022

Kativik Ilisarniliriniq is a school board offering educational services in the 14 communities of Nunavik. The Montreal administrative center should eventually move to Nunavik.

Under the supervision of the Assistant-Director of the Adult Education and Vocational Training department, the incumbent must provide advice and support to schools in order to implement, develop and evaluate curricula, classroom management and teaching materials.

FUNCTION & DUTIES:

- Support and ensure a high-quality, culturally-relevant education for Nunavik communities particularly with respect to mathematics, sciences and computer programs in adult general education, in a second language environment;
- Help teachers and education consultants to integrate new technologies as part of our programs;
- Take part in the development of programs and teaching materials so as to align them with Inuit culture, language and values and with the new curricula in general adult education;
- Support the competency-based program and promote it to school administrators, teachers and other relevant employees.
- Lead training sessions/workshops with teachers in person and with technological support (virtual classroom, videoconferencing and others);
- Develop learning and evaluation situations as well as support material;
- Collaborate with members of different departments and different cultures on material development;
- Support specific projects in these teaching areas using creative thinking and problem-solving skills;
- Perform all other related tasks at the discretion of the immediate supervisor.

QUALIFICATIONS:

Undergraduate degree in a relevant specialization, in particular education.

The Board may, at its discretion, waive any or all of the aforementioned qualifications if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board)

REQUIREMENTS:

- In-depth knowledge and experience in the implementation of CCBE and DBE programs for pedagogical renewal in adult general education
- Legally qualified to teach in the province of Quebec;
- Experience as a teacher;
- In-depth knowledge of French and English is essential;
- Computer literacy;

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

In accordance with the SPPOM collective agreement for professionals: from \$40,241 to \$76,293 annually depending on qualification and experience.

In addition to salary, you may be eligible to other benefits such as:

- 20 days of annual vacation;
- 2 weeks of vacation during Holiday season;

and, when applicable, other benefits such as:

- Summer schedule;
- Housing;
- Northern allowance;
- Social trips;
- Food cargo.

All benefits are prorated based on the percentage of the task.

DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, June 17th, 2022

SEND APPLICATION BY EMAIL TO: applications@kativik.qc.ca

You must indicate FPCP-MASCTECH2206-01 in the subject of the email

**Human Resources
KATIVIK ILISARNILIRINIQ**

Only those candidates under consideration will be contacted.

* The use of the masculine form in this text is based solely on a desire for linguistic simplification.

